

En la sesión de control al Gobierno, en una pregunta al ministro Escrivá

Mercedes Fernández: “Al presente y el futuro de las pensiones debe otorgársele certidumbre, estabilidad y credibilidad”

- La senadora ha lamentado que esto es “todo lo contrario de lo que ha hecho el Gobierno que en los últimos meses”
- Pone de manifiesto las declaraciones contradictorias y pugnas abiertas entre miembros del Gobierno, en relación al asunto de las pensiones

GPP SENADO

02, febrero, 2021.- La senadora del Grupo Popular por Asturias, **Mercedes Fernández**, ha remarcado que desde el PP creemos firmemente que al presente y el futuro de las pensiones debe otorgársele “certidumbre, estabilidad y credibilidad”, todo lo contrario, de lo que en los últimos meses ha hecho el Gobierno del que usted forma parte.

La senadora asturiana se ha pronunciado así, en una pregunta al ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, en la que ha recordado que el Partido Popular ha entendido que era importante apoyar las conclusiones y recomendaciones del Pacto de Toledo y, por ello, prestamos nuestro apoyo, nuestra colaboración activa a impulsar los contenidos del Pacto. “Las pensiones presentes y futuras son, en muchos casos, el principal patrimonio de los españoles”, ha apostillado.

En su intervención ante el Pleno de la Cámara, Mercedes Fernández ha puesto de manifiesto como en los últimos meses se han producido declaraciones contradictorias y pugnas abiertas entre miembros del Gobierno, en relación al asunto de las pensiones.

Así, Fernández se ha referido al momento en el que el Gobierno tuvo que enviar a Bruselas sus compromisos con varias reformas estructurales, entre ellas, la referida a las pensiones; y en prensa se publicó que este informe contiene una medida muy polémica, que es aumentar el periodo de cálculo de 25 a 35 años, y que el impacto de esta medida supone una rebaja en las pensiones del 5,45%, aunque otras previsiones se sitúan en 6,3%.

Tras esto, la senadora por Asturias ha señalado que asistimos a “continuas contradicciones” en los mensajes lanzados desde el Gobierno por los ministros implicados, y sobre todo, del propio Escrivá con con el vicepresidente, Pablo Iglesias.

Para terminar, Mercedes Fernández ha lamentado que con todo esto, también trasladan incertidumbre a los futuros pensionistas todos los días. Sr. ministro la práctica unanimidad de los acuerdos/recomendaciones del Pacto de Toledo, a usted le comprometen.